

今月の表紙
わたらせ渓谷鐵道
各駅イルミネーション



今月の表紙は、通洞駅に集まった足尾地域の子どもたちです。寒い中にもかかわらず、笑顔を見せてくれました。

足尾地域から群馬県桐生市までを結ぶわたらせ渓谷鐵道では、2月28日(日)まで、各駅でイルミネーションが点灯されています。足尾地域では、間藤駅、足尾駅、通洞駅、原向駅が色とりどりの美しい電飾で飾られています。

また、期間中の土曜・日曜日、祝日には、「わたらせ渓谷鐵道・イルミネーションの旅」の特別列車が1日1便(要予約、往復、桐生駅発着)出ています。

皆さんもぜひ、幻想的なイルミネーションを見に行つてはいかがでしょうか。



11月21日(土)、15回目を迎えた全国報徳サミットが今市文化会館で開催されました。二宮尊徳翁の終焉の地である日光市で開催されるのは、旧今市市時代に続き2回目となりました。



船村氏による講演の様子。



報徳サミット

村のうち、10市町から約800人が参加。参加した市町は、「先人の教えを生かして『時代を拓くまちづくり・ひとづくり』をテーマに、事例発表を行いました。斎藤日光市長がコーディネーターを務め、各市町の代表者から二宮尊徳翁の教えを生かしたまちづくりなどについての発表がありました。また、作曲家の船村徹氏による記念講演や、船村氏が作曲した「二宮金次郎」を門下生の大金吾氏が歌うミニコンサートなども行われ、二宮尊徳翁についての理解を深めました。



11月28日(土)・29日(日)に開催された女性サポートセンターまつり2009では、センターで活動している各種グループが活動発表や作品展示を行いました。28日には、太極拳やフラダンス、ヨガ、遊印の体験とワンコイン・チャリテイランチも行われました。気軽に参加できるとあって、どの体験も会場を訪れた多くの方で大盛況でした。

女性サポートセンターまつり

11月25日(水)、真夏のオーストラリアに遠征する16歳以下ジュニアユース女子ホッケー日本代表の藤井ひかりさん(豊岡中学校3年)、山岸有希さん(今市中学校3年)、石川実咲さん(大沢中学校3年)の3名が、遠征前に市役所へあいさつに訪れました。



ホッケーU-16女子
日本代表選手来庁

市役所へあいさつに訪れた女子ホッケー日本代表選手たち。



受賞者を代表してあいさつする藤田さん夫妻。



市民栄誉賞で花束を受け取る丸山さん。

11月23日(月・祝)、今市文化会館で平成21年度の市政・教育功労等表彰式が開催されました。市政功労等表彰では、地方自治や社会福祉など、各分野で市政に功労のあった174名の表彰と、市への寄付や奉仕活動などの善行表彰として6名・1団体への感謝状・表彰状の贈呈、国の各省大臣表彰を受賞された10名への賀状の贈呈が行われました。

また今年度は、日本人初のサッカーワールドカップ審判員に任命されるなど、日本サッカーの発展に尽力し、「日本サッカー殿堂」入りをされた丸山義行さんに、市民栄誉賞が贈られました。教育功労者等表彰においては、教育や文化の分野で功労のあった7名・1団体の表彰と、国や県から教育功労などにより表彰を受けた方、およびスポーツ大会などにおいて優秀な成績を収められた方70名・8団体への賀状の贈呈、教育振興のための寄付をされた教育関係協力者2名への感謝状贈呈、また模範児童38名・模範生徒41名への表彰が行われました。

市政・教育功労等表彰式



11月19日(木)、今市保健福祉センターでヘルスサポーター21が開催されました。保健師から、肥満度の計り方などについての説明があった後、家の中でもできる簡単な体操を行いました。その後の料理教室では、鶏肉などを使いカロリーを抑えたヘルシー料理に挑戦。最後に、参加者全員にヘルスサポーターとしての登録証が渡されました。

ヘルスサポーター21

地元っ子プロデュース☆
裏日光ぶらり旅



11月14日(土)に開催されたJR日光駅を発着点とする「駅からハイキング」は、「地元っ子プロデュース☆裏日光ぶらり旅」と題して、日光明峰高校の生徒たちが考案したコースで行われました。

生徒たちは駅での説明や受付、歓迎の演奏、コースに設けた各地点での案内などで、イベント運営にも参加。また、明峰高校の校庭では茶道部による茶席も設けられ、参加者の疲れを癒しました。



消防団通常点検

市内各消防団の通常点検が、それぞれの地域ごとに行われました。11月22日(日)に藤原運動公園で実施された藤原地域の通常点検では、服装点検や機械器具点検、ポンプ操法点検に続き、放水点検が行われました。その後は、鬼怒川温泉駅近くのもみじ通りに移動し、分列行進が行われました。見学に来ていた方たちは写真を撮ったり、拍手を送ったりしていました。